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○市民意見公募（パブリックコメント）の実施結果について 

 

件    名 総合計画基本計画改訂版（素案）について 

意見募集期間 平成２５年１月４日（金）～１月３１日（木） 

公表した資料 総合計画基本計画改訂版（素案） 

意見の件数 ３人 （７件） 

 

○意見の概要と市の考え方等 

※同様な御意見についての市の考え方やその対応は、一つにまとめています。 

項    目 意 見 の 概 要 市の考え方又は対応 

２－（１） 

「高齢者福祉の充実」

について 

 

「バリアアリー」の考え

方を加えることはでき

ないか。 

 

 

介護や認知症予防として、あえて

障壁（バリア）がある環境の中で、

高齢者の生活機能改善を図る事業

所の取組が近年マスコミ等で話題

になっています。 

「バリアアリー」という言葉は一

般的には馴染みが薄いので使用し

ませんが「支援事業だけではなく、

自立の精神を活かした事業も必要

である」という御意見の主旨は、

今後さらに高齢化社会を迎える本

市にとって重要な課題と考えま

す。 

いただいた御意見の主旨を取り入

れ、２－（１）「高齢者福祉の充実」

の施策の現状と課題の中に「高齢

者が持っている能力を活かして、

本人の意欲を引き出す取組も必要

です」を追加し、その課題につい

ては介護サービス事業全般に関わ

ることであり、それぞれの施策展

開や主な取組において反映してい

ます。 

 

 

２－（２） 

「介護サービスの充

実」について 

介護サービスの充実の

施策の中で、介護サービ

スの充実に関する主な

取組があがっているが、

「本人にできることは

できる限り自分でやっ

ていただこう」という主

旨の「バリアアリー」を

取り込んだ運営を行っ

ている介護施設が注目

されており、本市も主な

取組の中に「バリアアリ

ーの検討と実施」を加え

てはどうか。 
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５－（２） 

市民活動の活性化に

ついて 

施策展開①「ボランティ

ア・NPO 等の育成」の

主な取組に「市民活動に

関する保険制度の整備」

を加えて欲しい。 

５－（２）－①の主な取組として、

あがっていませんが同様の活動保

険制度として、５－（１）－②「地

域イベント・行事の活性化」の主

な取組で「コミュニティ活動保険

制度の充実」をあげています。こ

ちらの取組の中に包括されていま

すので御理解ください。 

 

５－（２） 

市民活動の活性化に

ついて 

施策展開②の主な取組

「関係団体の要望の把

握」とあるが、まず必要

なことは活動の把握の

ため「関係団体の活動の

把握」がふさわしいので

はないか。 

 

要望を把握することを含めて「関

係団体の活動の把握」に変更しま

す。 

１２－（２） 

商業・サービスの活性

化について 

 

課題の中で「新たなサー

ビスの導入を図る必要

がある」としているが、

既存の商店街や企業を

脅かすことにつながり、

企業誘致も重要である

が、既存の商店街や企業

にも元気になって欲し

いので連携を図るよう

な施策を展開して欲し

い。 

商業・サービス業の活性化を図る

には、既存のサービス業の振興と

ともにさらに情報サービス業など

の産業支援型や尐子・高齢社会に

対応する生活支援型などの新たな

サービス業の導入が必要と考えて

います。これらは、市民生活の向

上につながるほか、多様な雇用の

創出も期待できます。 

これまで商業振興については、既

存商店街の振興や融資制度の充実

などに取り組んでおり、今後も同

様に支援を行ってまいります。ま

た、既存の商店街などと連携・共

栄を図るため、１２－（２）－①

の施策展開に「大型小売店舗と商

店街のそれぞれの特色を活かしな

がら、商業・サービス業の活性化

を図ります」を追加します。 
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１２－（３） 

農業の振興について 

 

現在、有害鳥獣の被害が

多い田畑について、主な

取組として対策を行う

べきではないか。 

有害鳥獣対策事業については、農

業振興を図る事業として実施して

おり、現在もその対策を行ってい

ますので、１２－（３）－② 「農

業の基盤の整備」の主な取組に「有

害鳥獣対策の推進」を追加します。 

 

 

１３－（１） 

適正な土地利用の推

進について 

主な取組として「JR 小

野田駅周辺地区の整備」

「JR 厚狭駅周辺地区の

整備」とあるが、もっと

具体的な取組をあげる

べきではないか。財政的

に事業の実現は困難と

思うが、市民は JR 小野

田駅の橋上駅化や JR 厚

狭駅の南北連絡通路整

備を望んでいる。これら

具体的な事業に取り組

む姿勢を示すため、主な

取組にあげるよう検討

して欲しい。 

 

JR小野田駅の橋上駅化やJR厚狭

駅の南北連絡通路整備など具体的

な事業は、主な取組であげている

「JR 小野田駅周辺地区の整備」

「JR厚狭駅周辺地区の整備」に包

括されています。 

いただいた御意見の主旨を取り入

れ、１３－（１）の課題の中に「JR

小野田駅、厚狭駅周辺市街地は共

に鉄道により分断されており、市

民の利便性を損なっている状況に

あります。このため、本市の都市

核となる市街地形成のための一体

的な整備が必要になっています。」

を追加し、さらに施策展開②「市

街地の整備」を「JR小野田駅、厚

狭駅周辺の鉄道による市街地の分

断を解消する施策を検討し、駅周

辺市街地を都市核とした整備促進

を図ります。」に変更します。 

 

 

 


